日	曜日	行事予定	給食
1	火	代議員会	0
2	水	①~⑤第1回基礎学力テスト⑥水6	0
3	木	中間テスト範囲発表	0
4	金	(5)(6)高校説明会(体2F)	〇除
5	±		
6	日		
7	月		0
8	火		0
9	水		〇除
10	木	中間テスト①数②理③国	×
11	金	中間テスト①英②社③月5④月6	0
12	土		
13	日		
14	月	スポーツの日	
15	火		0
16	水	金曜日課 市中駅伝競走大会	0
17	木	職員会	〇除
18	金	遠足 (USJ)	×
19	±		
20	日		
21	月	花を育て、心を豊かにする活動	0
22	火		〇除
23	水	⑥英語能力向上事業	0
24	木		0
25	金		0
26	±		
27	Ш		
28	月		0
29	火	授業参観35	0
30	水		0
31	木	①~⑤実力テスト	〇除

## 何性老表現し、経が深まった南中祭文化の部

9月13日に南中祭文化の部が開催されました。多くの保護者の方にもお越しいただき、様々なパフォーマンスで盛り上がりました。3年生は2学期が始まってからの2週間、総合や学活の時間を使いクラスで協力しな がら準備や練習に励みました。そして、それぞれのクラスの個性が出たパフォーマンスで会場を盛り上げました。クラスメイトと共に一つのものを作り上げた経験は今後に生きるとともに、中学校生活最高の思い出の1つ として心に残ることだと思います。以下に生徒の感想の一部を掲載します。

- ●今日までたくさんの練習と準備を重ねてきました。それが自信につなが り、本番でも自分たちができる最高のパフォーマンスができました。会場 も大いに楽しんでくれて本当に頑張ってよかったなと思いました。このクラスの皆と同じステージに立つことができ、最高の景色が見られてうれしかったです。「青春」を感じる有意義な時間を過ごすことができました。
- ●2年生の時から3年生の出し物が楽しそうだと思っていたので、実現で きてとてもよかったです。ダンス係、初めは不安でしかなかったけれど、 最終的に最高の仕上がりになってとてもうれしかったです。みんなで中学 校最後の文化祭を作り上げることができて、本当によかったと思いました。
- ●今年の文化祭は今までの文化祭の中で一番心に残る文化祭でした。吹奏 楽の演奏がすごくて鳥肌が立ちました。出し物がおもしろくて笑ったり、 みんなで手拍子を送ったりすることで一体感みたいなものを感じることが できました。自分のクラスの出番のときはすごく緊張しました。みんなでおそろいのリボンをつけて踊っているときはすごく楽しかったです。 ●僕はこの文化祭をとおして、クラスの仲が一段と良くなったと思います。
- この文化祭で培った団結力があれば、何でも乗り越えられると思います。 あと約半年間、このクラスのみんなでいろんな事に向かって頑張っていこ うと思いました
- ●どの学年もクラスも良いダンスや劇を見せてくれて最後の南中祭(文化の部)を終えることができてとても楽しい1日になりました。去年とはま た違う困難や苦労があって楽しいと裏腹にとても疲れました。終わってし まって正直少し悲しいですが、とても良い思い出になりました。
- ●クラスの出し物では、クラスメイトとうまくいかないときもあったけど、 最後は大成功して本当にうれしかったし、あっという間の8分間でした。 私にとって中学校最後の文化祭を楽しくしてくれた全ての人に感謝の気持 ちでいっぱいです。
- ●文化祭は多分高校生になってもあると思いますが、生徒会の人も含め、 みんながここまで協力して作った南中文化祭は1番だと思います。なぜな らあまり関わらなかった人とこのような形で関われて、新しい出会いがあ ったのがとてもうれしかったからです。
- ●1年生は歌やダンスが上手で、2年生も劇などをしていて、再現度高く ておもしろかったです。体育館で保護者の人たちも集まった中でできたの
- で、中学校最後の文化祭は楽しくていい思い出になりました。 ●文化祭ではプログラムの間に生徒会や先生の発表があってとても楽しむ とができました。楽しい行事の裏で、みんなが楽しめるようにいろんな 人が動いてくださったことを忘れず、感謝していきたいです。 1年生も、 2年生も、3年生も、先生方も、みんなで作り上げた南中祭でした。とて も楽しい1日でした
- **●僕の文化祭1番の思いでは、クラスのみんなで協力した劇です。本番は** 緊張したけど、たくさん練習してきたことを思い出したことで、自信を持って臨めました。僕にとっては、文化祭当日だけでなく、リハーサルや小道具を作る時間、あいだの休憩時間も最高の思い出になりました。もうこ のメンバーで文化祭ができないと思うと、すごく悲しいです。
- ●自分は観客に見られないナレーションでしたが、少し緊張して早口にな ってしまったかもと思っていましたが、後輩が「先輩、ナレーション上手で したよ」と言ってくれて安心しました。本番にみんな声も出ていたし、ダン スもきれいにそろっていました。 ●初めてのクラスごとでの出し物。初めてのリーダー役。色々と不手際など
- もありました。けど、他のメンバーが意見などを出してくれ、カバーをして くれました。そのおかげで、文化祭を大成功で終えることができました。本 当によかったです。文化祭のおかげで、あまりしゃべったことのない子とも しゃべることができ、仲が深まったと思います。この3年間の文化祭の中で 1番最高な文化祭になったと思います。

## <u>11月の予定</u>

- 1日(金) 56人権講演会
- 5日(火) 専門委員会
- 6日(水)代議員会
- 8日(金)⑤⑥表彰・生徒会役員選挙
- 13日(水)第2回基礎学力テスト
- 20日(水)県市合同学校訪問
- 21日(木)⑤避難訓練(雨木⑤の授業)22日(金)ブロック人権(12:50放課)
- 25日(月)実力テスト 期末テスト範囲発表



